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 18 de Noviembre de 2010

        D. Luis Merino Romero, por alusiones a su persona en medios de comunicación,
replica al Sr. Antonio Prats        Luis Merino Romero.-Decirle al Sr. Prats, que es la
primera vez en su vida  que reconoce públicamente, y lo cual agradezco, que un simple
militante del P.A. valga para algo. Este Sr. nunca ha reconocido a nadie del P.A. por su valía,
solamente  él mismo, cuando este señor no ha contado con ningún compañero del Comité para
ostentar cualquier cargo orgánico. Aquí se dice lo que él quiera, y se hace lo que él diga. Esta
es la democracia del Sr. Prats.        
Es cierto que el Grupo Municipal me ha designado como secretario del Grupo Andalucista, por
una decisión de sus miembros y por mayoría, por tanto completamente legitimado. ¿O ya no se
acuerda el Sr. Prats porqué me cesó del cargo, cuando días antes me lo había ofrecido en una
comida en un restaurante de Bajo de Guía.?         
  
    En referencia a mi trabajo, todo el mundo tiene derecho a tener un trabajo, cumpliendo con
sus obligaciones de asistencia y no llevarse el dinero gratuitamente. He desempeñado este
trabajo anteriormente con mucha honestidad para los ciudadanos de Sanlúcar y para mi propio
partido, he estado en mi puesto de trabajo desde la 8,30 h de la mañana hasta 14 h. y por la
tarde de la 17 h hasta 22 h diariamente, lo cual no me pesa de haberlo hecho, y simplemente
por 700 €. mensuales.
  
    
  
   Sr. Prats, por mucho que usted haga y diga, Sanlúcar sabe de donde ha estado comiendo 
estos 19 años que lleva fuera de su trabajo, ¡ 
de la política
¡, pero también toda Sanlúcar sabe, que sin cobrar y sin trabajo se le reconoce un patrimonio
alto, ¿podría explicar Sr. Prats de dónde?.
  
    
  
   Sr. Prats creo que ha ido a bailar con la más fea, este humilde trabajador  ha sido, y no le
duele en decirlo, durante más de seis años quien ha velado por sus intereses de cara a la
opinión publica, y ¿cómo me has pagado?. Sanlúcar es muy sabia, y aunque me duela decirlo,
Usted nunca llegará por mucho que lo intente a ser Alcalde  de Sanlúcar, y es lo que más me
gustaría  ver de allcalde a un Andalucista.
  
    
  

    Por ultimo, decirle al Sr. Prats que resuelva sus problemas sin meter a nadie por medio, y
desde aquí le aconsejo, que pase página, que haga política constructiva para Sanlúcar y que si
se presenta a alcaldable le deseo que  obtenga el  mejor resultado posible para el bien de
nuestro Partido.
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